



Ulrike Herkner von Bärenherz freut sich über den Spendenscheck

04.07.2023 00:00 CEST

## Azubis der General-Olbricht-Kaserne sammeln 1.000 Euro fürs Kinderhospiz

Wir freuen uns riesig über eine Spende in Höhe von 1.000 Euro. Rund 150 Auszubildende, die gerade an der Zivilberuflichen Aus- und Weiterbildungsbetreuungsstelle Leipzig in der General-Olbricht-Kaserne ihre Berufs- oder Meisterausbildung absolvieren, haben das Geld gesammelt. Die Azubis vom Obergefreiten bis zum Hauptfeldwebel lernen hier Zivilberufe, die sie für ihren jeweiligen militärischen Dienstposten benötigen. Die angehenden Facharbeiter, Meisterinnen und Fachwirte in Uniform sind bis zu drei Jahre in Leipzig und werden hier untergebracht, versorgt und neben der zivilen Ausbildung auch militärisch weitergebildet.

Wir sagen bärenherzlich DANKE für euer Herz für schwerstkranke Kinder und euer Engagement für die gute Sache!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)